



Patricia, 37 ans

## Visage pâle



Matin et soir, grâce à la petite pipette du flacon, Patricia pose quelques gouttes du Sérums éclat Huiles & Baumes sur le visage. Contrairement à sa belle-sœur qui passe tout l'été étalée sur une serviette à la plage à se rôtir la peau, elle préfère éclaircir son teint et supprimer les petites taches brunes qui se sont installées avec l'âge. Fluide, d'une odeur agréable, efficace, le sérum tient à la spécificité de sa recette. D'ailleurs, la maison adore afficher des ingrédients affublés d'un @ : le Gigawhite, un actif développé pour unifier le teint. Ou l'antioxydant exclusif Activ-alpes composé de plantes de montagne : edelweiss, arnica, genépi, ca-

### Sérums éclat du visage

- **marque** Huiles & Baumes
- **label** Cosmèbio • **prix** 30 ml, 39 €
- **points de vente** Bon Marché et parfumeries Martonnaud
- **info** huiles-baumes.com

momille... La formule contient également du mica pour illuminer la peau, du citron, du concombre, de la mauve, de l'achillée millefeuille... mais aussi, seul mauvais point, des huiles estérifiées.

## Faut que ça brille!

### Lotion d'Alaric

- **marque** Douces Angevines
- **label** Cosmèbio
- **prix** 200 ml, 20,75 €
- **points de vente** pharmacies, boutiques bio, détails sur le site
- **info** 02 41 32 40 60, [lesdouceangevines.com](http://lesdouceangevines.com)

Petite, la mère de Patricia lui rinçait les cheveux au citron pour les faire briller. Depuis, elle leur offre de temps en temps un bol de vinaigre. Enfin, c'était avant de découvrir la lotion d'Alaric des Douces Angevines, cette marque qui cultive la plupart des ingrédients dans son jardin à quelques kilomètres d'Angers. Cet après-shampooing composé de vinaigre de cidre d'Anjou et de 12 plantes et fleurs (romarin, sauge, lavande sauvage, marjolaine, thym...) se dilue dans un bol d'eau de source tiède (2 à 3 cuillères à soupe), se verse sur des cheveux rincés et se laisse poser quelques minutes sous une serviette. Patricia n'a alors plus aucun problème pour démêler sa crinière. Parfois, elle l'utilise pur sur la tête de ses enfants lorsque les poux refont leur apparition à l'école.

